

Dosen FKIP Unimal Laksanakan Program Kemitraan dengan Guru Penggerak Kota Lhokseumawe



Dosen FKIP Unimal Laksanakan Program Kemitraan dengan Guru Penggerak Kota Lhokseumawe. Sabtu, 24/8/2024.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe –Guna untuk peningkatan Kompetensi Guru Melalui Optimalisasi *Virtual Reality* pada Pembelajaran Berbasis *Technological Pedagogic Content Knowledge* (TPACK) dalam upaya meningkatkan kualitas pendidikan di era digital, dosen Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) melalui program kemitraan pada kelompok guru penggerak Kota Lhokseumawe di Aula Kantor Cabang Dinas Pendidikan Kota Lhokseumawe. Sabtu, 24/8/2024.

Kegiatan yang bertujuan untuk memperkuat kemampuan guru dalam mengintegrasikan teknologi dengan strategi pedagogi yang efektif dan penguasaan konten mata pelajaran merupakan Program pembiayaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dari Ditjen Diktiristek melalui Direktorat Riset, Teknologi, dan Pengabdian kepada Masyarakat (DRTPM) tahun 2024. Kegiatan ini dibuka langsung oleh Kepala Balai Guru Penggerak Provinsi Aceh Teti Wahyuni M.Pd dan turut didampingi Kepala Cabang Dinas Pendidikan Kota Lhokseumawe Supriyadi M.Pd.

Ketua Pelaksana Kegiatan Halimatus Sakdiah M.Pd mengatakan kegiatan pengabdian ini diharapkan tidak hanya memberikan manfaat jangka pendek, tetapi juga membawa perubahan positif dalam jangka panjang bagi peningkatan kualitas Pendidikan di Kota Lhokseumawe.

"Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi awal dari proses kolaborasi yang berkelanjutan antara Unimal dan seluruh sekolah yang ada Kota Lhokseumawe. Dengan demikian, kami dapat terus mendukung para guru dalam menghadapi tantangan yang dihadapi di dunia pendidikan," ungkapnya

Lebih lanjut Halimatus Sakdiah mengungkapkan, kegiatan ini juga mencakup pengembangan materi ajar berbasis digital yang dapat digunakan oleh para guru dalam kegiatan pembelajaran di sekolah mereka. "Tim Unimal juga memberikan pendampingan dalam pembuatan bahan ajar yang mengadopsi pendekatan TPACK, sehingga para guru dapat langsung mengimplementasikan di kelas masing-masing. Tutupnya.

Pengabdian ini diketuai oleh Ibu Halimatus Sakdiah, M.Pd dengan anggota Fajrul Wahdi Ginting M.Pd dan Islami M.Pd. Kegiatan ini turut dihadiri oleh kelompok guru penggerak, dosen dan para mahasiswa, acara ini diakhiri dengan penyerahan sertifikat kepada para peserta dengan harapan dapat menerapkan dan meningkatkan hasil belajar siswa di masa depan.[rky]

Tanggal: 26 August 2024

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [FKIP Unimal](#), [Pengabdian Masyarakat](#),